

## Interview Filmproduktion Stuttgart 16.12.2021

Dieses Interview fand zwischen Laura und Ada, am 16.12.2021 in Stuttgart statt.

L = Laura

A = Ada

L: Hallo Ada, du bist ja von deiner Reise zurück, wie geht es dir momentan?

A: Hey Laura, mir geht es relativ gut, ich bin momentan an meinem 10 Seitigen Praktikumsbericht dran.

L: Oh das klingt ja nach viel Arbeit. Wie läuft momentan die Produktion?

A: Momentan sind alle beteiligten auf der eigenen Arbeit/Schule. Aber bevor wieder Panik entsteht: Der Film ist nicht auf Eis gelegt.

L: Gut, wieso wurden die beiden Filme oft verschoben?

A: Das lag zuerst daran, das wir eine PreShow geplant hatten. Also im Kino ein Event rund um das Thema Film drehen, den Kurzfilm, Interviews usw. .Leider wurde das Corona bedingt abgesagt und wir mussten wieder neu denken und planen. Da wir aber auch daneben arbeiten, in die Schule gehen, studieren, konnte ich nicht auf einen Blick alle aus dem Team holen.

L: Man hätte doch auch die Show auf Youtube streamen können?

A: Ja klar, aber wir hatten mit dem OBS streaming ein Problem. Es ruckelte und wurde ab Mitte des Filmes nicht mehr synchron. Schließlich hatten privat den Film an ca. 40 Leuten gezeigt und die Reaktion war im Mittelmaß. Die größte Meinung/Kritik war darin, das in beiden Filmen die Atmosphäre gruselig war, dann im späteren Verlauf, zu stark abging und zu Actionreich wurde. Mich störte das auch sehr, weswegen wir das Drehbuch ab ca. 70% geändert haben und den Endteil änderten. Und bevor ich es vergesse, wir hatten im Nachhinein auch Probleme mit der Belichtung usw. , weswegen ein Nachdreh noch nötiger war.

L: Okay, das klingt ja nach viel Arbeit? Seid ihr mit dem Nachdreh fertig?

A: Ja das sind wir zum Glück, wir haben den Rohschnitt fast fertig. Beim Colourgrading schneiden sich die Geister bei uns. Wir haben bis jetzt ca. 7 Versionen.

L: Denkst du die Postproduktion wird noch dauern?

A: Puh, das kann ich jetzt nicht so schnell sagen, aber ich denke mit einem Trailer könne wir im 1.Quartal rechnen.

L: Wie sieht es mit dem Release aus?

A: Ich habe die Pläne für das Jahr 2022 diese Woche fertig erstellt. Wir beginnen das Jahr 2022 zuerst mit Silent Hell.

L: Und dann folgt Bio Evil?

A: Genau. Eigentlich wollten wir unseren Found-Footage Film an Halloween zeigen, aber wir haben uns für Bio Evil entschieden.

L: Okay dann freuen wir uns auf Silent Hell, kannst du uns konkret über die Handlung erzählen?

A: Es geht um einen Jonas, der seine Frau Laura verloren hat. ER hat eines Tages einen Brief von ihr erhalten, indem steht , dass sie in der Stadt Lichtenberg auf ihn wartet.

L: Das klingt ja mal einladend. Wird es vor dem Trailer einen kleinen Teaser geben?

A: Ja klar wird es einen Teaser geben, ich in Richtung Februar 2022 fängt auch das Marketing an. Es wird ein First Look, Clips, Making Of's geben.

L: Wow, danke Ada. Ich hoffe wir sehen uns wieder, bis zum Release von Silent Hell.

A: Danke, hat mich sehr gefreut. Bis dahin!